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MATUTINA Radio 
Viernes 6 de marzo de 2009 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) MR. Magazine Radio 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 

 
POLÍTICA 
Luego de hacer público su futuro registro como precandidato para ocupar la alcaldía capitalina, el exdiputado 
Arturo Maximiliano García Pérez aseguró que no será el causante del divisionismo en el PAN. (EL) 
 
Luego de invitarlo como ponente para conmemorar el día internacional de la mujer, el diputado Raúl Reyes 
Gálvez manifestó su apoyo total a Arturo Maximiliano García Pérez, quien ya hizo público su registro como 
precandidato a la alcaldía capitalino. (EL) 
 
Se realizará primera insaculación del 10% de los ciudadanos de las listas nominales para funcionarios de 
casillas del Instituto Federal Electoral, anunció el vocal ejecutivo del Instituto Federal Electoral, Jesús Lule 
Ortega. (EL) 
 
Javier Rascado Pérez es el nuevo comisionado ejecutivo de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, así lo determinaron los legisladores es sesión ordinaria del pleno. (EL) 
 
Javier Rascado Pérez fue electo como comisionado ejecutivo de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, a partir de este día tomará posesión del cargo, el cual concluye el 5 de marzo del 2013. (MR) 
 
Tras ser electo Javier Rascado Pérez comisionado ejecutivo de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental, negó ser un enlace con el poder ejecutivo. Añadió que trabajará en conjunto con los actuales 
comisionados, por el acceso a la información. (MR) 
 
 
LEGISLATURA 
El diputado Fernando Urbiola Ledezma regresará a trabajar hasta a más tardar el 15 de marzo y será hasta 
ese día cuando se sepa si su visita a España fue o no productiva, manifestó el presidente de la junta de 
concertación política de la Legislatura, Eric Salas González, luego de precisar que el diputado ha estado 
recibiendo el 100% de su salario. (EL) 
 
Se renueva la mesa directiva de la LV Legislatura del Estado. Estará presidida por el diputado Ricardo 
Martínez Rojas, entrará en funciones el 1 de abril y hasta que concluyan los trabajos legislativos de esta 
administración el 25 de septiembre próximo. (EL) 
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Cabeza. En sesión de pleno, legisladores locales aprobaron un exhorto para el ayuntamiento de Querétaro, en 
donde se le solicita que deje de atosigar y hostigar a los habitantes de las colonias Satélite, Josefa Ortiz de 
Domínguez, además de donarles los microlotes que se encuentran en el frente de sus casas. (EL) 
 
Cabeza. Solicita el diputado del partido Convergencia, Marco Antonio León Hernández, la integración de 
diversas consideraciones al acta de la sesión solemne del pasado 28 de febrero, con respecto al quinto informe 
de gobierno. (EL) 
 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Teresa Garay comentan que ayer fueron del Seguro Social a revisar la clínica Corpomed 
y se juntaron cerca de 30 ó 40 pacientes para dar la queja. Lo que no se entiende es por qué hasta ahora van si 
las quejas tiene mucho que se las hicieron llegar, pues el conflicto viene desde junio del 2008; el 27 de junio de 
ese año pacientes enviaron un escrito al Seguro Social para manifestar su inconformidad por el servicio que les 
da el centro de hemodiálisis Corpomed y ellos se sienten más enfermos desde que los atienden ahí; si le 
preguntan a la Doctora de ahí por qué les ha bajado tanto la hemoglobina, les dice que no sabe a que se debe y 
los manda al Internet. Les dan agua de la llave para tomarse las pastillas y para la curación les ponen magitel. 
A pesar de tantas quejas, el Seguro Social no había hecho nada; afortunadamente ayer ya fueron a revisar, y 
eso porque el caso llegó a un medio. Cambiar a Corpomed no le afecta al Seguro, al contrario, la gente va a 
estar más contenta. También la Secretaría de Salud debe checar este centro para verificar en las condiciones 
en que está dando el servicio. Esperan que alguien de Corpomed les hable para dar su punto de vista, pues no 
los han querido atender. Piden que la gente del Seguro Social se ponga a trabajar para que estos casos no se 
sigan dando y perdiendo más vidas. (MR) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Se incrementaron en un 25% las quejas en contra de los bancos en los 2 primeros meses del año, 
principalmente por cargos en las tarjetas de crédito que no son reconocidos por el usuario, señaló la 
CONDUSEF. (MR) 
 
Comentario. La confianza del consumidor se cayó, ya no confiamos en la situación económica como 
consumidores, cayó casi el 20% con relación a enero del año pasado. También las deudas a los bancos se 
incrementaron en el último mes 40% y los intereses están por los cielos. (MR) 
 
En Querétaro 5 establecimientos están en riesgo de cerrar y 4 ya quebraron en el presente año, informó 
Rogelio Garfias Torres, presidente de la Asociación de bares y discotecas de Querétaro. Pese a ello se 
destaca que se buscará evitar despidos masivos. (MR) 
 
Cabeza. 400 plazas del gobierno estatal se perderán en el presente año, con lo que la administración se 
ahorrará 30 mdp, señaló la oficialía mayor. (MR) 
 
Cabeza. La subdirección de industria y comercio de la Secretaría de Economía invitó a los empresarios 
queretanos a que presenten su solicitud al programa para la preservación de empleo, a pesar de que no 
cumplan con los requisitos. (MR) 
 
Cabeza. Molestia entre los empresarios asistentes a la presentación del programa para la preservación del 
empleo, debido a que las industrias que representan no son susceptibles de recibir apoyo, entre ellos sobre sale 
Kostal Mexicana. (MR) 
 
Cabeza. La Delegación de la Secretaría de Economía en Querétaro reconoció que las reglas para acceder a los 
apoyos no son muy sencillas, solamente 9 empresas han presentado su solicitud. (MR) 
 
Cabeza. Entrega en su asamblea la COPARMEX el reconocimiento al empresario del año 2008, el doctor 
Roberto Ruiz Rubio. (MR) 
 
Cabeza. Durante el 2008 la Secretaría de Planeación y Finanzas obtuvo 200 mdp, producto de los intereses 
generados en el banco por recursos derivados de la recaudación local y federal, que se invirtieron. (MR) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Se prevé que el próximo martes la titular de la SEP ponga en marcha la Universidad Nacional 
Aeronáutica de Querétaro. (MR) 
 
Entrevista. Mario Alberto García Vázquez, director de la Escuela Bancaria y Comercial de Querétaro, comenta 
que cumplen 80 años en México, la más antigua institución privada, fundada por Manuel Gómez Morín, primero 
al interior del Banco de México. Tienen 8 licenciaturas en el área de negocios y el año que entra inicia con 
posgrados. Están construyendo en el municipio de Corregidora, sobre Constituyentes, junto a la Unidad 
deportiva de la UAQ; mañana entregan 30 becas, con la presencia del rector Carlos Prieto. (EL) 
 
Entrevista. Fernando Núñez Urquiza, director de profesional y graduados de arquitectura del Tec de Monterrey 
campus Querétaro, anuncia que en el programa de líderes académicos, se trae a un especialista en diseño 
arquitectónico, Carlos Jiménez, quien ha hecho obras importantes en Estados Unidos, quien es ganador del 
máximo premio de arquitectura a nivel mundial. Carlos Jiménez comenta que Querétaro es como una ciudad 
que se escribe poco a poco, no sólo patrimonio de la humanidad. (EL) 
 
Entrevista. Francisco García Muñoz invita a la presentación de la obra de Teatro Noticias del Imperio y 
homenaje al autor del libro, Fernando del Paso, a las 8 de la noche en el teatro de la UNAM, campus Juriquilla. 
Después de la obra y homenaje, habrá una noche con salterio, poesía y guitarra en el Mezanine. En la librería 
del Fondo de cultura económica (Próspero C. Vega y 16 de septiembre) se venden los boletos que cuestan 300 
pesos e incluye el vino posterior. (EL) 
 
 
SOCIEDAD 
Margarita Zavala de Calderón estará en Querétaro para reunirse con mujeres panistas, encabezadas por 
Marcela Torres Peimbert. (EL) 
 
Cabeza. Debido a que aún continúa la discriminación contra las mujeres indígenas, la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos realiza talleres para asesorarlas sobre sus derechos. (MR) 
 
Los compradores que acuden a las sexshop ya sólo compran preservativos y los artículos novedosos quedaron 
olvidados, declaró Javier Terello, encargado de uno de estos centros. Señaló que debido a la situación 
económica, la cual se suma a que la sociedad queretana es muy conservadora, provoca que haya días que no 
tienen ventas. (MR) 
 
Cabeza. La institución de asistencia privada Cáritas dará inicio a su colecta anual, en la que se pretende 
superar el monto de recaudación de 700 mil pesos que obtuvieron en el 2008, informó la coordinadora de 
procuración de fondos, Carmen Rodríguez Garduño. (MR) 
 
Cabeza. Alrededor de 80 integrantes de la organización Unión Cívica Felipe Carrillo Puerto se manifestaron en 
el jardín Zenea en contra de la CFE por sus altas tarifas, exigieron mayores apoyos a la clase baja y no sólo a 
la clase empresarial. (MR) 
 
Cabeza. Debido a la situación económica, el movimiento democrático queretano Francisco Villa reporta que han 
decrecido las ventas del comercio ambulante en un 50%, por lo que han solicitado a las autoridades estatales 
que se amplíen los beneficios del seguro popular a 80 comerciantes. (MR) 
 
 
MUNICIPIOS 
Para no ocasionar descortesías políticas con los invitados a la ceremonia de aniversario del PRI en el Teatro de 
la República, los oficiales de tránsito realizaron un esfuerzo para organizar el caos realizado al finalizar el 
evento, dijo el Secretario de gobierno Jorge Luís Alarcón Neve, quien también se disculpó con los ciudadanos 
por los contratiempos. (EL) 
 
Para ayudar a las cajas recaudatorias en las diferentes delegaciones, el municipio de Querétaro contará con 
una unidad llamada Recaudamóvil, para que los ciudadanos puedan pagar todos los servicios y trámites y 
recorrerá diferentes puntos de la ciudad, informó Arturo Torres, director de ingresos de la Secretaría de 
finanzas. (EL) 
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Se iniciaron a este momento, 57 actas preventivas a ciudadanos y 40 más a comercios, por no cumplir con el 
reglamento de servicios públicos municipales, indicó el titular de dicha secretaría Juan Alberto González Arce. 
Dijo que la mayoría es por no respetar los horarios para sacar la basura o no cumplir con la separación. (EL) 
 
Multará la secretaría de servicios públicos capitalina a 17 ciudadanos que no separaron adecuadamente su 
basura, o por sacarla fuera del horario, pese a que fueron advertidos, hay 40 comercios del centro histórico en 
la mira. (MR) 
 
Entrevista. Cristina Morales, del Instituto de equidad de género del municipio de Querétaro, invita a un evento 
con motivo del día de la mujer, viernes sábado y domingo. Concluyen el lunes 9 de marzo de 9 a 1 con 
conferencias de Rodrigo Guerra, Sara Gadillo y Cristina Gómez, en el Centro cívico. Considera que ha 
mejorado la condición de la mujer, por falta aún mucho por hacer; en ese sentido es necesario que la mujer se 
involucre más. Es necesario trabajar en la familia y en las escuelas; se ha visto, por encuesta, que el principal 
problema está en casa. Es necesario volver a la familia integrada en la que, aunque ambos trabajen, se hagan 
cargo ambos de los hijos. Equidad no es igualdad, debe ser en un marco de respeto y valores. Opina que ser 
mujer es una responsabilidad muy grande para la formación de una sociedad sana. (EL) 
 
Cabeza. En el presente año se invertirán 8 mdp en infraestructura educativa en el municipio de Corregidora, dio 
a conocer la secretaría de obras públicas municipales. (MR) 
 
Cabeza. Con el objetivo de recaudar fondos para la construcción y equipamiento de la unidad básica de 
rehabilitación, en Corregidora, el próximo domingo se llevará a cabo el maratón grupero en la unidad deportiva 
del Pueblito, desde las 12 del día. (MR) 
 
Cabeza. De octubre a la fecha en el municipio de El Marqués se han realizado 850 esterilizaciones de animales 
en las diferentes comunidades, a través de un quirófano móvil, informaron autoridades de la demarcación. (MR) 
 
 
AGRICULTURA 
Cabeza. Fue electo como presidente de la Asociación ganadera local de ovinocultores José Luís Cervantes 
Lara, en sustitución de Javier Lara Pastor. (MR) 
 
Cabeza. Se conformó la Asociación de productores de leche de oveja y derivados en la entidad, en la que 
participarán 13 productores, quienes producirán 600 litros de leche de oveja y la elaboración de 120 kilos de 
queso diarios. (MR) 
 
 
LABORAL 
Cabeza. 60 trabajadores viajarán a Canadá en los próximos meses a laborar en el sector agrícola, a través del 
programa de vinculación laboral del Servicio Nacional de Empleo en la entidad. (MR) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El municipio de Querétaro sigue trabajando para que Querétaro se mantenga como uno de los lugares más 
seguros en el país, afirma el edil Manuel González Valle. (EL) 
 
Manuel González Valle reiteró su apoyo a la SEDENA, para que sigan las revisiones en el municipio. (EL) 
 
Se abrirá una escuela a distancia en los CERESOS de Querétaro para que los internos que quieran puedan 
cursar su educación media superior y superior, informó la subsecretaría de gobierno estatal. (MR) 
 


